

#SÜDWEST #SENIOREN 05. Dezember 2016

Weihnachtsfeier im Seniorenkreis Saarbrücken

Im großen Saal der Arbeitskammer des Saarlandes in Saarbrücken hat der Seniorenkreis Saarbrücken seine Weihnachtsfeier durchgeführt.



Vor 86 Kolleginnen und Kollegen begrüßte die Sprecherin des Seniorenkreises Saarbrücken, Arnhilde Thibaut-Vicart, den Vorsitzenden der LSL/OSL Karlheinz Schindler, sowie den Kassierer/Mitglied des Vorstandes der Senioren, Wolfgang Speicher.

Kollegin Thibaut-Vicart stellte die Fahrten und Seminare der OSL Saarland für 2017 vor. Dies sind ein BFW Seminar in Bad Tölz, eine Urlaubsreise nach Bad Tölz ins BSW Haus Isarwinkel und Fahrten ins benachbarte Verdun(Lothringen).

In einem längeren Vortrag sprach Karlheinz Schindler über die Mobilität älterer Menschen in unserer Gesellschaft und was in dieser Hinsicht auch von politischer Seite unbedingt getan werden muss. Des Weiteren ging er intensiv auf die Digitalisierung 4.0 und die Auswirkung auf die Senioren und ihren dann neuen Alltag ein.

Wie immer bei solchen Anlässen lieferte unser Freund Horst Müller leise und angenehme Hintergrundmusik zum Wohle der Anwesenden ab.

Nach einem wunderbaren saarländischen guten Essen und einer herzerfrischenden lustigen Weihnachtsgeschichte, vorgetragen vom anderen SK Sprecher Otto Sefrin, saß man noch lange zusammen und schwelgte in Nostalgie über die gute alte Eisenbahn.



[Alle Bilder anzeigen »](#)